

FOCUS まちの話題

※広報紙に掲載した写真は、本人や家族などに無料で差し上げます。希望される方は、秘書課秘書広報係(☎26-2216)までご連絡ください。

市では、欲しい情報を選択して受け取ったり、知りたい情報をチャット形式で調べることができる「**深川市公式LINE**」を開設しました。ぜひ友だち登録をお願いします。【QRコードは右記】



市ホームページ「発信!まちのできごと」では、市内で開催されたイベントや季節ごとの風景などを紹介しています。広報紙では紹介しきれない記事や写真も掲載していますので、ぜひご覧ください。【QRコードは右記】



10/29 ~ 11/3

文化総合芸術祭 文化交流ホール「み・らい」・中央公民館



舞台上に展示 芸術の秋を満喫

芸術の秋を彩る市民文化の祭典、文化総合芸術祭を10月29日から11月3日までの間、文化交流ホール「み・らい」と中央公民館で開催しました。同芸術祭は、市内で活動している文化サークルなどが一堂に会し舞台発表や作品展示を行うもので、舞台部門には大正琴やバレエなどの23団体が、展示部門には写真や絵画などの15団体が参加し、日頃の練習や創作活動の成果を発表しました。開催期間中は多くの市民らが会場を訪れ、各部門で披露された多彩な展示や演舞などに魅了されていました。

11/1 深川市複合施設の魅力アップワークショップ 市役所



にぎわいもたらす まちの交流拠点とは？

11月1日、生涯学習機能とバスターミナル機能を中心とした複合施設の基本設計プランを検討するにあたり、深川市複合施設の魅力アップワークショップを市役所で開催しました。参加した学生や公民館利用サークル、子育て世代の方が6つの班に分かれ、複合施設に求める利用方法などについてグループワークを行いました。グループワークでは、カフェコーナーや飲食スペースを求める声のほか、多世代がつながりを持つ仕組み、安全面への考慮など、さまざまな意見が活発に交わされていました。



11/17 統計協議会創立 60周年記念大会

市統計協議会創立60周年記念大会を開催し、山崎兼雄さんほか7人に永年勤続功労者、平間誠さんに永年役員功労者、滑川真一さんほか2人に市統計功労者の表彰状を贈ったほか、「これからの社会調査と課題」と題した記念講演が行われました。



11/12 2023 まなびピアふかがわ

まなびピアふかがわを中央公民館で開催し、VOL BOXによる吹奏楽演奏のほか、多度志小学校の児童による「多度志の未来」をテーマとした学習発表を行いました。また、己書など4種類の体験学習を用意し、参加者は学ぶことの楽しさを実感していました。



11/10 ふれあい看護体験

11月10日、ふれあい看護体験が市立病院で行われ、深川西高等学校の2年生4人が参加しました。参加した生徒は、手術室で実際に使う医療器具に触れたほか、看護師役と患者役に分かれて血圧の測定などを体験し「看護の心」について理解を深めていました。



11/5 ~11 イルムの里づくり 「通学合宿」

音江小学校5年生が共同生活をしながら学校へ通う「通学合宿」を行い、自立して生きるための生活習慣や地域愛を深めてもらうための活動を体験しました。また、合宿でお世話になった方を招待する夕食会では、児童が手料理を振る舞い、感謝の意を伝えていました。



11/20 寄付に伴う 感謝状贈呈

ヒロノ株式会社の創立70周年に際して、教育の振興などに役立ててほしいと、本市に700万円を寄付した、廣野勝利さんに11月20日、田中市長が市役所で感謝状を贈りました。



11/8 退任した委員に 感謝状

長年にわたり市商工振興委員として、商工業の健全なる振興施策の推進を図り、地域の産業経済の発展に尽力し、本年8月に同委員を退任した高橋博樹さんに11月8日、田中市長が市役所で感謝状を贈りました。



11/21 藍綬褒章受賞報告

長年にわたり市民の人権擁護に尽力した、深川地区人権擁護委員の中本照子さんが11月13日に東京都で開催された令和5年秋の褒章伝達式で藍綬褒章を受章し、11月21日に市役所を訪れ、田中市長に報告しました。



10/31 日本管楽合奏コンテ スト全国大会出場

10月28日から東京都で開催されている日本管楽合奏コンテスト全国大会に出場する深川中学校吹奏楽部の鈴木理心部長と副部長の大野優梨子さん、霜山結愛さんが10月31日に市役所を訪れ、田中市長に大会への抱負を語りました。